

【意見】

この度はドッグランに関してご意見させて頂ければと思ってお送りします。

私は数年前に沼田市へ引っ越してきたのですが、沼田市内で公営のドッグランを開設する予定がございますでしょうか？

私は犬を昔から飼っているのですが、県外ですと至る所にドッグランがあり、愛犬家にとって非常に助かる場所となっております。クオリティの高いドッグランですと遠くからわざわざそのドッグランに来る方もいるくらいです。

埼玉県にあるドッグランでは、週末になると関東中から多くの方が集まって一種の観光地のような感じになります。一応沼田市内ですと、望郷の湯にドッグランがありますが規模が小さく、複数人で利用するには心もとないです。(無料で使わせていただいているのに申し訳ないのですが、)週末には結構な数の愛犬家の方が白沢の道の駅に集まりますが、ドッグランが使われているので仕方なく周辺を散歩しているような現状です。

最近では、川場田園プラザが賑わっているおかげで、県内外から多くの観光客が来ていますが、犬を連れてきた方も多く見受けられます。そういった観光客の受け皿となる場所があれば地域の活性化にもつながると思います。実際、私達のように犬を飼っている人間からすると、観光先にドッグランがあるだけで非常に心強いスポットになります。

隣の渋川市や高山村、前橋、高崎にはとても良いドッグランがあります。しかし、せっかくなら近くに良いドッグランがあればと思っております。

是非この機会にご検討をお願い致します。

20代男性：市内在住

【回答】

おっしゃるとおり、観光面におきましてもドッグラン施設の整備により、県内外の愛犬家などの集客において、一定の効果が期待できるものと思われまます。

現時点ではドッグランの整備計画はございませんが、いただいたご意見を参考に、研究していきたいと考えております。

担当：経済部観光交流課観光推進係